

Se trae Carmina medalla nacional

Escrito por Muralsonoreense.com
Martes 05 de Junio de 2018 17:49

+ Le da a Guaymas el campeonato nacional de lanzamiento de bala



GUAYMAS, Son., 5 de Junio de 2018.- Los guaymenses amanecieron con nuevo título nacional de lanzamiento de bala, y la buena nueva se debe a la fuerza y disciplina de Carmina Fernanda Urbalejo Garcia.

La prometedor atleta local participó en la competencia deportiva realizada en Bahía Banderas Nayarit, organizada por la Comisión Nacional del Deporte (CONADE) y su viaje para demostrar sus habilidades y avances en la prueba, lo hizo representando a la Escuela Primaria María de Jesús Maytorena Fourcade, de la Colonia Loma Linda de este puerto.

Los deportistas y dirigentes de distintas ligas deportivas de la ciudad han enviado su felicitación y reconocimiento a la joven atleta, a sus entrenadores y a sus maestros.

Se trae Carmina medalla nacional

Escrito por Muralsonorense.com

Martes 05 de Junio de 2018 17:49

También lo hizo la Comisión Estatal del Deporte de Sonora a través de sus directivos y hará lo propio la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, una vez que la jovencita retorne a Sonora con “Ola Roja” que le ha dado tantas satisfacciones en el terreno deportiva a la entidad.